

新型コロナウイルスと どう向き合うか

[答]

今後も国庫二次補正を活用し、支援策等を検討する。



[問] 世界中でテクノロジーを活用することで感染拡大抑制などの様々な課題解決を図る取り組みが行われている。

感染拡大に対応できる行政体制の構築が問われており、今後の第2波、第3波を見据えた対策が急務になる。本町の今後の取り組みと対策は。

町長 オンライン申請(電子申請)やペーパーレス化等テクノロジーを活用していくが、セキュリティー、個人情報等の部分は慎重に検討しながら、進めていく。

[問] 新型コロナウイルスとどう向き合うか、今後、感染者ゼロの状態が続き、二次補正の本町の支援策が決まった後に、第2波の到来を想定すると、求められている支援と提供する支援が一致しない可能性があると考える。柔軟な支援策の対応はできるか。

町長 現在も様々な支援を予定しており、今度も国庫二次補正を活用して支援策等の検討を行っていく。

地方公共団体の判断により、交付金を活用することが可能であり、事業の変更等を考えている。



こんな質問もしました。

- 複合災害への対応を問う。
- AI、RPA導入で、業務効率化を図れ
- 今後の教育施策について
- LINEやスマホ納税の導入は
- ドローン活用で様々な課題解決を図れ
- 情報提供について

[問] コロナの影響があるが、小学校のプールの授業は予定されているか。

教育長 今年度は、感染拡大防止の観点からプールの実施は行わない。

[問] 去年からプールの監視員がいない。小中学校プール監視員の配置をできないか。

教育長 来年度プール再開にあたって監視員を検討していく。

[問] コロナの影響で休校になり、学習の遅れが考えられる。

学習支援員を各学校1名増やすとあるが、7月から3月までの支援員増員で十分な勉強の遅れが取り戻せるか。

教育長 本町には学校応援隊はえばるがある。みんなで取り組んでいきたい。

[問] 当初、夏休み期間中に給食センターの工事を行うと聞いた。夏休みが短くなったが、約5,600人分の給食は確保できるか。

教育長 各機関と調整して準備を進めている



町立給食センター

[問] 今回の10万円給付金は2020年4月27日生まれまでが対象である。4月28日以降に生まれた子供にも他市町村同様独自の支援策が検討できないか。

町長 今後、国の第二次地方創生臨時交付金を含め検討していく。



小中学校プール 監視員の配置を

[答]

プール再開にあたって監視員を検討していく。



QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。